



HINGÜCKER

Der 55 Quadratmeter große Wohn-, Ess- und Kochbereich wird durch einen schicken Raumteiler getrennt.



REGENSICHER

Die überdachte Terrasse erweitert den Wohnbereich nach draußen.

Separate Kinder-Etage

Für jedes der drei Kinder im Haus einen eigenen Rückzugsort? Bauherrenfamilie Dettmer stellte sich dieser Herausforderung mit einer ebenso unkonventionellen wie praktischen Aufteilung der Räume. Das Dachgeschoss ist komplett für die Kinder reserviert. Hier befinden sich drei gleich große Kinderzimmer. Dem Streit ums beste Zimmer ist damit effektiv vorgebeugt. Mit je 19 Quadratmetern und großen Fenstern sind diese Räume hell und bieten viel Raum zum Spielen. Noch mehr Platz haben die Kinder, weil ihre Kleiderschränke aus den Kinderzimmern ausgelagert wurden. Dafür gibt es im Dachgeschoss eine Ankleidekabine, die sich der Nachwuchs teilt. Bei dem Luxus darf das eigene Badezimmer nicht fehlen. Das ist mit einer Dusche und einer Badewanne ausgestattet. Und wo kommen die Eltern unter, wenn das Dachgeschoss den Kindern vorbehalten ist? Der Elternbereich ist im Erdgeschoss. Direkt an das Schlafzimmer schließen eine Ankleidekabine und das zweite Badezimmer des Hauses an. Damit haben die Eltern ein abgetrenntes Reich für sich und stören den Schlaf ihrer Kinder nicht, wenn sie sich später als die Sprösslinge schlafen legen.

Haus-Check

Hersteller: Baumeister-Haus



- ✓ 185 m² Wohnfläche
- ✓ Home-Office und Hobbyraum im Keller
- ✓ Massivhaus

MEHR INFOS UNTER
www.hurra-wir-bauen.de/FH/260



PRAKTISCH

Direkt neben den Kinderzimmern befindet sich eine Ankleidekabine, in der die Klamotten der drei Kinder unterkommen.



SPIELEPARADIES

In den großen Kinderzimmern ist Platz für eine ganze Puppenstadt.

